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ABSTRAK 

 

RECKA IHDA ASHIYAM. NIM: 1908205092, “Pengaruh Profitabilitas, 

Kebijakan Dividen dan Capital Expenditure Terhadap Nilai Perusahaan 

Infrastruktur Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Periode 2017-2021”, 

2023. 

Indonesia merupakan salah satu negara yang saat ini sedang berkembang, 

salah satunya dari segi perekonomian dimana semakin membaik perekonomian 

Indonesia maka para pengusaha akan tertarik untuk mengelola perusahaannya di 

Indonesia. Namun, adanya pandemi Covid-19 mempengaruhi semua aspek 

termasuk pengelolaan bisnis perusahaan. Perusahaan Infrastruktur merupakan salah 

satu yang terkena dampak dari adanya covid-19.  Pada tahun 2017-2021 perusahaan 

infrastruktur ini mengalami kenaikan dan penurunan yang tidak stabil (fluktuatif) 

dari segi nilai perusahaan selain itu adanya fenomena mengenai turunnya harga 

saham perusahaan infrastruktur juga akan mempengaruhi nilai suatu perusahaan. 

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh 

profitabilitas, kebijakan dividen dan capital expenditure terhadap  nilai perusahaan 

infrastruktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2017-2021.  

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah menggunakan jenis 

penelitian kuantitatif dengan sumber data sekunder. Data sekunder yang digunakan 

dalam penelitian ini adalah data profil dan laporan keuangan perusahaan 

infrastruktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2017-2021. Populasi 

dalam penelitian ini adalah perusahaan infrastruktur yang terdaftar di Bursa Efek 

Indonesia sebanyak 57 perusahaan. Sampel yang digunakan sebanyak 6 perusahaan 

dengan metode purposive sampling, penentuan sampel dengan mempertimbangkan 

kriteria-kriteria tertentu. Teknik analisis yang digunakan adalah analisis statistik 

deskriptif, uji asumsi klasik, regresi linear berganda dan uji hipotesi dengan 

pengolahan data menggunakan aplikasi Statistical Product and Service Soution 

(SPSS) Versi 26.  

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa profitabilitas dan kebijakan 

dividen tidak berpengaruh signifikan terhadap nilai perusahaan, capital expenditure 

berpengaruh positif dan signifikan terhadap nilai perusahaan, serta profitabilitas, 

kebijakan dividen dan capital expenditure secara bersama-sama berpengaruh 

positif dan signifikan terhadap nilai perusahaan.  

 

Kata kunci: Profitabilitas, Kebijakan Dividen, Capital Expenditure, Nilai 

Perusahaan 
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ABSTRACT 

 

RECKA IHDA ASHIYAM. NIM: 1908205092, "The Influence of Profitability, 

Dividend Policy and Capital Expenditure on the Firm Value of Infrastructure 

Companies Listed in Indonesian Stock Exchange for the 2017-2021 Period", 

2023. 

Indonesia is one of the countries that is currently developing, one of which 

is from an economic perspective where the Indonesian economy is getting better, 

entrepreneurs will be interested in managing their companies in Indonesia. 

However, the existence of the Covid-19 pandemic affected all aspects including the 

management of the company's business. Infrastructure companies are one of those 

affected by the existence of covid-19. In 2017-2021 this infrastructure company will 

experience unstable (fluctuating) increases and decreases in terms of company 

value. Apart from that, the phenomenon of falling share prices for infrastructure 

companies will also affect the value of a company. The purpose of this study was to 

determine and analyze the influence of profitability, 

The method used in this research is to use quantitative research with 

secondary data. The secondary data used in this research is profile data and 

financial reports of infrastructure companies listed on the Indonesia Stock 

Exchange for 2017-2021. The population in this study are infrastructure companies 

listed on the Indonesia Stock Exchange totaling 57 companies. The samples used 

were 6 companies with purposive sampling method,determination of the sample by 

considering certain criteria.The analysis technique used is descriptive statistical 

analysis, classical assumption test, multiple linear regression and hypothesis 

testing by processing data using the Statistical Product and Service Solution (SPSS) 

Version 26 application. 

The results of this study indicate that profitability and dividend policy have 

no significant effect on firm value, capital expenditure has a positive and significant 

effect on firm value, and profitability, dividend policy and capital expenditure have 

a positive and significant effect on firm value. 

 

Keywords: Profitability, Dividend Policy, Capital Expenditure, Firm Value 
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 خلاصة

 

RECKA IHDA ASHIYAM. NIM: 1908205092  تأثير الربحية وسياسة توزيع الأرباح" ،

-2017والنفقات الرأسمالية على قيمة شركات البنية التحتية المدرجة في البورصة الإندونيسية للفترة 

2021 ، "2023. 

إندونيسيا هي واحدة من البلدان التي تتطور حالياً ، ومن منظور اقتصادي حيث يتحسن الاقتصاد 

الإندونيسي ، سيكون رواد الأعمال مهتمين بإدارة شركاتهم في إندونيسيا. ومع ذلك ، فإن وجود جائحة 

Covid-19 كة. شركات البنية التحتية هي واحدة من أثر على جميع الجوانب بما في ذلك إدارة أعمال الشر

ستشهد شركة البنية التحتية هذه زيادات  2021-2017. في 19-الشركات المتضررة من وجود كوفيد 

وانخفاضات غير مستقرة )متقلبة( من حيث قيمة الشركة ، وبصرف النظر عن ذلك ، فإن ظاهرة انخفاض 

على قيمة الشركة. كان الغرض من هذه الدراسة هو تحديد أسعار أسهم شركات البنية التحتية ستؤثر أيضًا 

 وتحليل تأثير الربحية ،

البيانات الطريقة المستخدمة في هذا البحث هي استخدام البحث الكمي مع مصادر البيانات الثانوية.

التحتية المدرجة الثانوية المستخدمة في هذا البحث هي بيانات الملف الشخصي والتقارير المالية لشركات البنية 

السكان في هذه الدراسة هم شركات البنية التحتية المدرجة .2021-2017في بورصة إندونيسيا للأوراق المالية 

شركات بطريقة أخذ العينات هادفة  6شركة. كانت العينات المستخدمة  57في بورصة إندونيسيا بإجمالي 

التحليل المستخدمة هي التحليل الإحصائي الوصفي ،  تقنيةتحديد العينة من خلال النظر في معايير معينة.،

واختبار الافتراض الكلاسيكي ، واختبار الانحدار الخطي المتعدد واختبار الفرضيات من خلال معالجة 

 (.SPSSمن المنتج الإحصائي وحلول الخدمة ) 26البيانات باستخدام تطبيق الإصدار 

ية والأرباح ليس لها تأثير معنوي على قيمة الشركة ، تشير نتائج هذه الدراسة إلى أن سياسة الربح

وأن النفقات الرأسمالية لها تأثير إيجابي وهام على قيمة الشركة ، كما أن الربحية وسياسة توزيع الأرباح 

 والنفقات الرأسمالية لها تأثير إيجابي وهام على قيمة الشركة.

 

 الإنفاق الرأسمالي ، قيمة الشركة : الربحية ، سياسة توزيع الأرباح ،الكلمات الدالة
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